



Guéret, le 12 mai 2017

Communiqué de presse

Situation de l'entreprise GM&S Industry

La situation de l'entreprise GM&S Industry de La Souterraine fait l'objet de l'attention permanente des services de l'État, des élus et des partenaires.

Le tribunal de commerce de Poitiers doit se prononcer sur l'avenir de l'entreprise le 23 mai prochain.

Dans ce contexte, il semble indispensable de faire un point de situation du dossier en réunissant l'ensemble des acteurs (organisations syndicales, administrateur judiciaire, manager de transition, constructeurs automobiles, parlementaires, élus régionaux et locaux, candidat repreneur et services de l'État).

Le Préfet de la Creuse organise une réunion le lundi 15 mai 2017 à 14h30 à la préfecture.

Cette réunion s'inscrit dans une volonté de poursuite d'activité et dans une démarche d'accompagnement pour la reprise du site.

